



Félicitations à la nouvelle promotion d'arbitres ! (FUTSAL)

publié le 25/01/2019

C'est avec brio que les élèves du collège licenciés à l'Association Sportive, arbitres district UNSS futsal, et volontaires pour un niveau supérieur, ont validé le niveau arbitre départemental futsal mercredi dernier 9 janvier à Aigre.

Validant un QCM contrôlant leurs connaissances, ainsi qu'un niveau d'arbitrage toutes catégories (benjamins à cadets), ils peuvent désormais arbitrer des rencontres futsal au niveau académique.

Nous félicitons donc :

Elena Verrier, Erwann Collin, Jules Merle, Lila Maulévrier, Charles Fidèle, Léa Dhérissart-Desvergnes et Marius Chadoin pour cette belle performance.

Rappelons qu'avec eux, les élèves Minimes Garçons, Minimes Filles et Benjamins Garçons, effectueront leur dernière journée de championnat UNSS futsal district mercredi prochain 23 janvier, déterminante pour passer aux phases départementales à Angoulême.

Nous leur souhaitons une belle réussite !"



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.